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AiJTA DA REIDiIÃO ORDINlffiIA DE 23/3/978 

No dia vint e G t r ês de Ma~ 90 Qe mil novecentos e setenta e oito, 

nest a cidade de Ave~o, edi f i ci o QOS Paços do Concelho e Sela das Reuni5ea 

da Câmara Municipal , reuni~ a mesma Câm~a pel~ s 21 , 30 heras, sob a Presi

dência do Pres i dent e Sr . ]j;::, . José G:.:rão. Por e-tr a , e com a presença dos VereA 

dor es Sr s. EngQ. Franoi s oo Soar es Pinh9~ro , Dr. Jo s é da Cruz Net o , e EngQa 

car l os Lourenço Bó:La A. C!h~ '1~ k ~~. 

Dec:arada aberta a re,mião pe:o S~. Pres i dente e t endo pre~ 

ment e si do di s t r ib~do por todos os Membros o r espectivo texto, f oi dispen

sada a l ei tura da acta de acordo com a disposição l egal que per mite tal pr~ 

eedimento . 

Foi del:lberado ,!:or unan'lnrl.dade , jtlst ~.ficar as f al t as dadas i>.2. 

l os Vereadores Srs ~ Do Z'U.'!.rn:.:.ra bnei da ds 8011s a S i.l~rs. e Cr i sto Ba=r eto Cer ... 

queira 9' Dr. vitor Manue:. Cepeda Manger/!o " 

~A.LANC~ - Prea on'bee os hE.~an c eJ,;es da Teso u:L'aria, da CAmar 

Municipal e da Zona ds TurJ.smo r de hoje , que E:.pres e~t r.m um saldo, r espect i 

vamente, de 12"326 381360 e 2 204 870070 em dinheiro!, e 10 643 657~O O e 

185 89 3~50 , em document os de despesa . 

~I~ENQAª-DE ~%~i~ - Foi p~esente o processo n2 • 470/77, 

respeit ant e ao procesDo da loteament o para .~ t er r eno s i tuado nas Quintãs, 

pertencente a Maria Teresa Sobr ei::,o Vi da1 , sendo deJ.5.ber ado, por unanimi dade, 

aguardar o es t udo de r G8s·!;l'"'x:;";;.r açilo trr banfrrt Lca para o sect or , em elaboração 

no G.U. 

Também fo~. ? resent e c ~2~ ces~ú nQ• 520/73 , em que Ant 6nio Maia 

Ferrei r a apr es enta expos i çüo ~elat ivamente ~ exe~~ç~o das obras de infra-e~ 

truturas , sendo delibe~a&o ~ po::' '~~mi~~ d e , def eri r a petiç ~o, de acordo 

com a informação dos S. U.O. 

~Z~.tJ~4.DOS ..!~r:!.ICULAEE~. - Em seguimento do tratado 

em reuni~o de 13 de Março cor r ente , f oi pr ese~te o orçamento n9. . 28/78 , da 

Carbox - Comárc ~o e Reparações de A~t om6ve is , Ldª . , do mont ant e de 1 2BO$OO , 

respeitante às reparações a ef.ec+.uar no veiculo Ez-95-l6 ~ pert encente a Ma

nuel Valent im Jer6nimo Freder i co , cu jcs danos foram provocados por um con

tent or . 

Por unanimi dade, foi del i ber ai o efec t uar o pagamento daquela 

1.mport~nc1a & 
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~IOS EM RUíNAS - Foi presente e aprovado, para efeito do 

disposto na alínea c) do artigo 4Q• do Decreto-Lei nQ• 445/74, de 12 de 

Setembro, o auto de vistoria efectuada ao pr~dio situado na Rua do Capnt~ 

Sousa Pizarro, n2s. 62 e 64, pertencente a Manuel Carvalho Bernardes, pelo 

qual se verificou a necessidade de demolir aquele prádio. 

~ - A prop6sito de demoliçgo de prádios, o Vereador Sr. Or

lando Cruz sugeriu que, sempre que houvesse prédios a demolir, fossem os 

mesmos vistoriados por um arquitecto municipal, a fim de averiguar da pos

sível exist~ncia de mat er i ai s , nomeadamente azulejos, que interesse prese~ 

var devido ao s eu valor artístico. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA - Foi presente o processo 

disoiplinar instaurado ao cantoneiro de limpesa Jolto Jorge Ribeiro Caçaluço, 

sendo deliberado , por unandmí.dade, aplicar-lhe a pena de suspenaão de exe~ 

cíoi o e venoimentos por 30 dias, prevista no nQ • 42 • do artigo 5642 • do qá 
digo Admini strat i vo. 

~ - Foi lida uma participaç~o contra o escriturário-dacti

l6grafo Albino Delfim Mendonça de Oliveira, sendo deliberado, por unanimi

dade, instaurar-lhe processo disciplinar e nomear instrutor a 2~. oficial, 

D. liar ia Madalena Cunha. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - LICENÇA PARA nItIAS - Foi deliberado, 

por unanimidade, conceder 29 dias de licença para fárias à servente Maria 

de La Salete Fernandes Botelho. 

FUNCIONAlUSMO MUNICIPAL - LICENÇA POR DOENÇA - Devidamente cOll 

firmados pelo Delegado de Saúde deste Concelho, foram prosentes e deferi

dos os requerioentos em que o coveiro Manuel Augusto Cardoso e a servente 

Eduarda de Jesus' Pereira Campos solicitao licença por doença em virtude de 
• continuarem doentes e frnpossibilitados de exercer aquelas funç~es. 

MERCADO DE MANUEL FIRMINO - Na sequ~ncia do tratado nas reu

niSes de 20 e 30 de Janeiro e 20 de Fevereiro, do corrente ano, o Vereador 

Sr. Dr. José Neto submeteu à consideraç~ da Câmara o estudo efectuado ~ 

ra a reestruturaç~ dos lugares das bancas do Mercado de Manuel Fimino. 

Discutida a forma de se dar execuç~ ao estudo apresentado, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, mandar elaborar UI:IB. relaç~o dos arre~ 

t ant es que se encontrem em situaç& irregular, face ao Decreto-~i nQ. 

220/76, de 29 de Março, a fim de o assunto ser, ontão , ob'jecto de estudo. 

DESLOCAÇIO A LISBOA - O Sr. Presidente deu a conhecer que se 

tinha desl ocado a Lisboa, onde tratou dos seguintes assuntos: 

UNIVERSIDADE DE AVEIRO - Disse que tinha tratado, fundamentalmente, do pr,2, 
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blema da expropriação de 24 parcelas destinadas às obras da Universidade 

Avei r o , sob financêa ento do Banco p'undi a l , devendo as mesmas obras ter iní 

ci o entre Junho e Agosto próximos. 

Ta~bém deu a conhe cer que tinha ficado as s ent e f a zer renascer 

o	 plano Integrado de Avei r o . 

zeNA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL - Deu a conhecer que a oa

quete da Zona em refer@ncia ainda não se encontra concluída, mas deve ser en

tregue na pr óxi ma semana, parecendo-lhe curiosa e interessante pelas ideias 

que apresenta. 

Disse que nas conversações havidas Equando da ' apreciação daque

le es t udo , t i nha sido l ançada a ideia de s e fazer uma cidade nova, para ~ da 

linha do caminho de ferro. 

PLANO INTEGRADO DE SANTIAGQ - Esclareceu que vai ser feito o re~ 

lojamento das pessoas sujeitas a expropriação na Zona de S. Tiago, cuja loca

li z a ç ~o es t ava pr evista par a a única piQ;e~ ainda não expropriada, tendo fi 
u~_ 

cado t udo dev idament e es cl areci do , pelo ~rão reiniciados os trabalhos e efec

tuada a r espectiva consignação. 

ACESSOS 1 CIDADE - Informou que tinho tratado no Minist~rio 

das Obras Públ i cas e na Junta Autónoma de Estradas, do problema dos acessos 

cidade, cuj o estudo prévio deverá começar até ao próximo mês de Mai o . 

A propósito deste assunto, o Vereador Snr. Engenheiro Carlos Baía 
aludiu às modi f i cações a introduzir nas instalações portuárias prevendo-se 

em meados dopr óximo ano estejam em execução algunas empreitadas. 

ESTRADA AVEIRO - VISEU - Referiu-se à realização da constru

ç~o da Estrada Viseu - Vilar Formoso, cujo projecto vai ser aprovado e inicia

dos alguns tDoÇOS. A este respeito disse que seria conveniente envicaresforços 

no sentido de se solicitar o inicio imediato de alguns troços de estrada entre 

Aveiro e Viseu, com vista à sua ligação entre Aveiro e Vilar Formoso. 

ZONA INDUSTRIAL - AL IE lli\ÇÃ~E TERRENOS - O Sr. 'Presidente in

formou que a Assembleia Municipal aprovou as condições de alienaç~o dos lo

t es de terreno, co~ ligeiras alterações e disse que a comparticipação de 

9 000 contos, solicitada para a concretização i a Zonn Industrial, está depen

dent e de informação da Direcção-Geral do Planeamento. 

Dada a necessidade de se iniciar a venda dos respectivos lotes 

naquel a zona, venda que terá lugar independentemente de hasta pública, forrna

l idad~ ue a Le~ ~m~ir omitiu e que no caso está,tambén, prejudicada, foi 
I. or un~m~dade 

del i ber a do , enãer-üID ote com 20 000 oetros quadrados à Eopresa R.S.T. 

- Construtora de Máquinas e Acessór i os , Ldª. 

Mais foi deliberado, tanbón por unanimidade, coferir poderes ao 

Snr. Presidonte, ou a qU~lsuas vezes fizer, para outorgar nas respectivas es

cr i t uras . 



PASSAGEM DESNIVELADA DE ESGUEIRA - O Sr. Presidente 

nhecer as dilig~ncias efectuadas no sentido de levar a efeito a eopreitada 

em refer~ncia, que terá de ser aprovada em Conselho de Ministros. 

Face aos esclareciflentos prestados pelo Sr. Presidente, anal! 

sada a inforoaç~o prestada pelo Sr. EngQ. Chefe dos Serviços de Urbaniza

ç~o e Obr as , e considerando que a SOMEC é a que apresenta preço nai s baixo, 

prazo de r ealização dos trabalhos Dais curto, teo boa idoneidade técnica . 

e suficiente estabilidade financeira, a CâD.ara deliberou, por unanioidnoo, 

adjudicar a empreitada eo causa à aludida sociedade, condicionada, no en

t anto, à iopr escindível apr ova ção superior. 

ABASTECIMENTO DE AGUA 110 CONCELHO - A C~oara dQliberou, por 

unanimi dade, confer i r poderes ao Sr. Presidente, ou quem as suas vezes f~ 

zer , para out or gar no contrato a celeb:car coo a Savecol, relativo à empre,! 

t ada de abastecioent o de água a S. Jacinto, que oportunamente lhe foi adj~ 

dicada pe lo Conselho de AdDinistraç ~o dos Serviços Municipalizados. 

TUR]§MO - O Vereador Sr. Orlando Cruz abordou os seguintes pr~ 

blemas, r elaci onados com o Turisn~ a r espeito dos quais foram tonadas as d~ 

liber ações adiant e indicadas: 

ESPECTACULOS - Deliberado concordar coo a realização de um, 
espectácul o , na próxino mês de M~, pelo Conjunto Franc~s "Letellier", 

medi ant e o pagamento da ioportância de lO OOO ~OO. 

FISCALIZAÇÃO - Referiu-se à necessidade de una motorizada pa

r a serviço do fiscal dos serviços de turisoo, sendo deliberado, por unani

midade, oandar i!!lstribuir-lhe una da Fiscalização. 

ABRIDO-MIRADOURO DE S• .TACINI) - Lida una carta da encarregada 

de linpeza do Abrigo-Miradouro de S. Jacinto, a conunicar que há avarias 

nas instalações sanitárias, sendo deliberado, por unaninidade, mandar pro

ceder às necessárias reparações. 

RECEPÇÕES - Abordou a dificuldade em se facultar o passeio pe 

la Ria, solicitado pelo Sr. Administrador da Universidade de Aveiro para 

c9 participantes no VIII Encontro dos Funcionários Adninistrativos das U~ 

versidades Portuguesas, a levar a efeito en 29 e 30 de Abril próximo futuro. 

Deliberado procurar dar satisfação, em relação pelo nenos, a familiares ou 

acoopanhantes. 

PARQUES DE CAMPI~ID - Lido o ofício nQ• 6426, datado de 9 de 

Março corrente, emanado da Repartição de Ordenamento e Projectos da Dire~ 

çffo-Geral do Turismo, acerca da localização de um parque de caopisoo priVA 
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tivo eD S. Jacinto (Base Aérea nQ• 7). - Deliberado reneter aos S.U.O., ;í'~~ 

para no prazo de 8 dias, prestar infornação sobre o assunto e esclarecez

aquela entidade de que se vê DUito interesse na concretizaç~o de tal eo

preendinento. 

90MPARTICIPAOOES - Foi tonado conheciDento do teor do ofício 

nQ• 5762, datado do 2 de rfarço corrente, da Direcç~o-Ger al do Turisno, a 

conunicar da inviabilidade de aceitar novos pedidos de financianentos de~ 

tinados a apoiar iniciativns de interesse turistico. 

PARQUE DE TURISMO - Foi lida una carta do Sr. Carlos Silvestre 

Vieira, act ualnent e residente en Dusseldorf - Al enanha , a conunicar que 

un grupo de por tugues es está interessado eD construir un parque de turis

no de pr i ne i ra classe, e a solicitar, para esse efeito, a indicaç~ de te~ 

renas perto da Costa, coo cerca de 20 000 & 30 00002. - Deliberado deter

ninar aos S .U.O. a elabo raç~o dos el enent os a r eneter àquel e enigrante. 

FEIRA INTERNACIONAL DE LISBOA - Tonou conhecinento do intere!!, 

se nanif estado pela Direcç~o-Geral do Turisno de que esta zona de Turisno 

es t e j a r epresentada no Pavilh~o da Feira Internacional de Lisboa, certane 

este a l evar a efeito de 14 a 23 de Abr i l do corrente ano. 

CENTRO DE TURISMO DE PORTUGAL EM ESPANHA - Foi lido un ofício 

do Cent r o de Turfsno de Portugal~ Espanha, a conunicar a realizaç~o da 

III Senana Portuguesa, a levar a efeito de 10 a 15 do próxino n~s de Abri~ 

no Hotel Meliá Castilla, de Madrid, e a solicitar a colaboração das Conis

s6es de Turisno e outras entidades, no sentido de estaren representadas 

no Stand que está a ser preparado para o efeito. - Deliberado, por unani 

nidade, colher infornações con vista a una possível participaç~o naquele 

Stand. 

SUBstDIOS - S atis~azendo o pedido da Confraria do Senhor Je

sus dos Pa.aaoB', da Glória, foi deliberado, por unaninidade, conceder o ~ 

bsídio de 1 500~00. 

PROVAS DESPORTIVA§ - Deliberado, por unaninidade, oferecer 

una taça a cada una das seguintes colectividades: ao Olivais Futebol Clube, 

para ser disputada nas provas a levar a efeito na jornada de beneficência 

a favor da Casa da Infância Dr. Elísio de Moura; à Sociedade COlUDbó~ila 

de Aveiro, destinada à canpanha desportiva do corrente ano; e à Secção de 

Pesca do Clube dos Galitos, para as provas que pretenden realizar no ano 

en curso. 

PUBLICIDADE - Satisfazendo un pedido foroulado pela Secç~o 

Filatélica e Numís~tica do Clube dos Galitos, foi deliberado, por una~ 
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~dade, ef ect uar publicidade turística nuo nÚDero da revista "Selos e Mo~ 

das" • 

PUBLICACõES - A Câoara tonou conheciDento do teor de uma carta da 

Epartur - EdiçBes Portuguesas de Arte e Turisno, Ld§., propondo a venda de 

3' 000 exe~lares eo português, 3· 000 eo inglês e 3 000 eo francês, pel a 

ioportância de 32-5 OOO~OO, de un liVro que se propõe editar, do gánero do 

"Coiobra.-guia para una visita". 

PropBe ainda que toda a edição fique propriedade da CoDiss~ Muni

cipal de Turisoo, beu cooo os r espectivos direitos de autor. 

Dado o interesse de que se r eve ste tal publicaç~o, foi deliberad~ 

por unaninidade , contactar a Junta Distrital, coo vista a obter a sua co

laboração f inancei ra. 

OFERTA DE TRAJO RWION AL - Foi lida una carta do Centro União Des

por tiva Port ugues es de Wes t hofen - Al enanha, a solicitar a oferta de un 

tra j o r egional, dest inado à fornaç~o de un grupo f olc16rico, representando 

Portugal do 101inho ao Al garve . - Deliberado colher Lnf'orraa ção , junto da Eo

baixada. de Portugal na AleIJanha, acerca da i donei dade do grupo, a fio de 

posterior.nente ser sat i sfei to o pedido. 

PAGAMENTOS - Foi deliberadD, por unaniLridade, autorizar, nos ternos' 

do nº . 4 do art i go 105º. da Lei n;. 79/77, de 25 de Outubro, o paganento 

da despesa a que respeita o docunento registado no livro respectivo, sob 

o nº. B27, na ioportância de 30 250$00,da Cânara Municipal. 

APROVACÃO EM MINUTA - Mai s foi deliberado, por unanioidade, aprovar 

a present e acta en IJinuta, nos ternos do nº. 4 do artº. 105º da Lei TJP-. 

79/ 77 , de 25 de Outubro, a fio das respectivas deliberações produzireo afa! 

t os i nediatos. 

E não havendo oais assuntos a tratar foi encerrada pelo Sr. Presi

dente a presente reunião. Bran 00,35 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta que eu, 

chefe da secretaria, a subscrevo. 

~ 
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